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Viel gibt es aus den letzten Jahren nicht zu berichten. 

Die Saison 19/20 wurde wegen der Pandemie vorzeitig beendet. Erfreuliche Bilanz 

hieraus: 

Die Damen spielen weiterhin in der Bezirksliga und unsere Herren 1 sind in die 

Kreisliga A aufgestiegen. 

Alle anderen Mannschaften mussten leider die Saison vorzeitig beenden. 

Die Saison 20/21 wurde im Seniorenbereich und bei der weibl. B-Jugend zwar 

begonnen, aber nach 2 Spieltagen auch wieder beendet, sodass diese Saison gar 

nicht stattfand. Daher ist im letzten Jahr auch nichts Nennenswertes passiert. 

Einzig eine erfreuliche Entwicklung bei einem unserer Schiedsrichter möchte ich hier 

noch erwähnen. Nils Hennekes ist in den DHB Förderkader aufgestiegen. Er kann 

nun z.B. auch in der Jugend Bundesliga pfeifen. Nach Rücksprache mit unserem 

Kreisvorsitzenden wurde mir auch mitgeteilt, dass hier wohl auch noch nicht das 

Ende der Fahnenstange erreicht ist, und er wohl auch bald in den Förderkader A zur 

Berechtigung Senioren Bundesliga zu pfeifen aufgenommen wird. Von hier aus 

unsere herzlichsten Glückwünsche. 

Das war es von der Handballabteilung. Wir hoffen, dass sich die Zahlen weiter so 

entwickeln sodass wir in diesem Jahr wieder einen geregelten Trainings- und 

Spielbetrieb haben und uns unsere Spieler trotz der langen Ausfallzeit alle erhalten 

geblieben sind. 

Mit sportlichem Gruß 

Dietmar Bliewernitz 

Vorsitzender der SG Kierspe-Meinerzhagen  Kierspe, 28.05.2021 


